
Indicações

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira (18) foram apresentadas 10

indicações

De autoria  do  Vereador  DANIEL
FAUSTINO:
1)  INDICAÇÃO  Nº  738/21,  que
“Indica a possibilidade de ser feito
um  sarjetão  no  cruzamento  das
ruas  Getúlio  Vargas  com  a  rua
Guilherme de Almeida”;
2)  INDICAÇÃO  Nº  739/21,  que
“Indica a possibilidade de ser feito
um sarjetão no cruzamento da rua
Nilo  Peçanha  com  a  Av.  7  de
Setembro”.

De  autoria  da  Vereadora
GRACIANE  DA  COSTA
OLIVEIRA CRUZ:
3)  INDICAÇÃO  Nº  740/21,  que
“Indica  a  reforma  do  teto  das
salas  da  ESF  V  Antonio
Pertinhez”.

De  autoria  da  Vereadora
DELMIRA  DE  MORAES
JERONIMO:
4)  INDICAÇÃO  Nº  741/21,  que
“Indica que seja implantada uma
Creche no Distrito de Roseta”;
5)  INDICAÇÃO  Nº  742/21,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  Municipal
que, junto ao Governo do Estado,
pleiteie  a  equipe  mecanizada  do
programa  Melhor  Caminho,  para
fazer  a  manutenção  geral  das
estradas  rurais  do  Distrito  de
Roseta  e  todas  as  demais  do
município”;
6)  INDICAÇÃO  Nº  743/21,  que
“Indica  a  instalação  de  placa  ou
pintura  na  parede  frontal
identificando o  prédio  do  Velório
do Distrito de Roseta”.

De autoria do Vereador RICARDO
RIO MENEZES VILLARINO:
7)  INDICAÇÃO  Nº  744/21,  que
“Indica  a  criação  do  Programa
Musica na Praça”;

8) INDICAÇÃO Nº 745/21,  que
“Indica  a  Instalação  de  placa
com  o  escrito  ‘Proibido
Descartar Lixo Neste Local’,  no
terreno localizado na Rua José
do  Patrocínio,  esquina  com  a
Rua Salvador Nórcia, no Jardim
Bela Vista”;

9) INDICAÇÃO Nº 746/21,  que
“Indica o serviço de limpeza do
bueiro  localizado  na  Rua  José
do  Patrocínio,  esquina  com  a
Rua Salvador Nórcia, no Jardim
Bela Vista”.

De autoria do Vereador  DERLY
ANTONIO DA SILVA:
10) INDICAÇÃO Nº 747/21, que
“Indica  estudos com a  máxima
urgência  objetivando  a
instalação  de  redutores  de
velocidade  na  Rua  Esportista
Joaquim  José  Leite  e  na  Rua
Said Mohamad El Rafih”.

Requerimentos

Vereadores fazem
questionamentos ao Prefeito

Antian

Na  Sessão  Ordinária  de
segunda-feira, 18 de outubro, a
Câmara de Vereadores aprovou
23 requerimentos. 

De autoria do Vereador JUNIOR
BAPTISTA:
1) REQUERIMENTO Nº 359/21,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  a  emenda
impositiva  para  reforma  da
Praça do Lapa na Barra Funda”;
2) REQUERIMENTO Nº 363/21,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  os  valores
gastos  com  a  reforma  e
ampliação  do  cemitério
municipal”;

3)  REQUERIMENTO  Nº  367/21,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  os  estudos
realizados pelo  departamento do
Meio  Ambiente  referente  ao
estado  e  conservação  das
árvores de nossa cidade”;
4)  REQUERIMENTO  Nº  368/21,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  a  compra  de
motos  para  a  Guarda  Municipal
de  nossa  cidade  proveniente  de
Emendas Impositivas”;
5)  REQUERIMENTO  Nº  371/21,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  os  empenhos
nºs.  4637, 11333, 11148 e 6823,
todos  da  empresa  AOG
Construtora  &  Empreendimentos
EIRELI EPP”.

De autoria  do  Vereador  DANIEL
FAUSTINO:
6)  REQUERIMENTO  Nº  360/21,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  a  obra  de
reforma  da  EMEI  Ruthnéa  de
Cássia Souza”;
7)  REQUERIMENTO  Nº  361/21,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações sobre a instalação de
uma  antena  de  telefonia  celular
no bairro Antônio Pertinhez”;
8)  REQUERIMENTO  Nº  362/21,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações sobre a extensão da
rede  elétrica  para  iluminação  da
Rua  Conceição  na  intersecção
com a Rua Saturnino Gomes da
Cruz”.

De  autoria  do  Vereador
MARCELO GREGORIO:
9)  REQUERIMENTO  Nº  364/21,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações sobre a instalação de
brinquedos  para  crianças  com
necessidades especiais na EMEF
Coronel  Antônio  Nogueira  e  nas
praças de nossa cidade”;
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10) REQUERIMENTO Nº 365/21,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  ações
adotadas  para  se  combater  a
doença Leishmaniose”.

De  autoria  da  Vereadora
GRACIANE DE MADUREIRA:
11) REQUERIMENTO Nº 369/21,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  o
recapeamento  asfáltico  das  ruas
de nossa cidade”.

De autoria da Vereadora  VANES
GENEROSO:
12) REQUERIMENTO Nº 370/21,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  as
convocações  e  o  preenchimento
dos  cargos  constantes  do
Concurso Público no 01/2018”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:
13) REQUERIMENTO Nº 372/21,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  se  há  estudos
objetivando  a  recuperação  com
urgência dos balanços de águas
pluviais  da  Rua  Almeida  Junior,
esquina  com  a  Rua  André  Luis
Briso, Vila Nova”;
14) REQUERIMENTO Nº 373/21,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  se  há  estudos
objetivando  a  revitalização  da
praça pública do Jardim América,
localizada entre a Avenida Getúlio
Vargas, a Rua Carlos Gomes e a
Rua Ana Neri, e se será instalado
na praça um parquinho infantil  e
uma academia ao ar livre”;
15) REQUERIMENTO Nº 374/21,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  se  há  estudos
objetivando  a  recuperação  com
urgência  do  balanço  de  águas
pluviais da Rua Jequitibá, esquina
com a  Rua Jatobá,  no Conjunto
Habitacional Mario Covas”;

16)  REQUERIMENTO  Nº
375/21,  que  “Requer  ao  Sr.
Prefeito  informações  se  há
estudos  objetivando  a
construção  de  uma  praça
pública e instalação na praça de
um parquinho infantil, e de uma
academia ao ar livre, na área de
lazer  localizado  entre  a  Rua
Jequitibá,  a  Rua  Das
Mangabeiras e a Rua Esportista
Joaquim  José  Leite,  no
Conjunto  Habitacional  Mario
Covas”;
17)  REQUERIMENTO  Nº
376/21,  que  “Requer  ao  Sr.
Prefeito  informações  se  há
estudos  objetivando  a
recuperação  com  urgência  do
balanço  de  águas  pluviais  da
Rua  Esportista  Joaquim  José
Leite,  esquina  com a Rua Das
Margaridas,  no  Parque  das
Acácias”;
18)  REQUERIMENTO  Nº
377/21,  que  “Requer  ao  Sr.
Prefeito  informações  se  há
estudos  objetivando  a
construção  com  urgência  de
uma canaleta de escoamento de
águas  pluviais  ou  de  um
balanço  de  águas  pluviais,  em
frente  à  casa  nº  386,  na  Rua
Jequitibá,  no  Conjunto
Habitacional Mário Covas”.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
19)  REQUERIMENTO  Nº
378/21,  que  “Requer  ao  Sr.
Prefeito,  informações  e
providências  referentes  às
árvores existentes nas praças e
nas  limitações  dos  prédios
públicos do município”;

20) REQUERIMENTO Nº 379/21,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências  para
que envie a esta Casa de Leis, o
Projeto  de  Lei  autorizando  a
conversão em pecúnia da Licença
Prêmio  do  servidor  público
municipal,  para  a  compensação
(pagamento)  de  Tributos  com  o
município de Paraguaçu Paulista-
SP”;
21) REQUERIMENTO Nº 380/21,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes  ao  retorno  do
Programa  Academia  da  Saúde,
em nosso município”;
22) REQUERIMENTO Nº 381/21,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações e providencias sobre
a  contratação  de  Policiais
Militares através do Convênio da
Atividade  Delegada  entre
Prefeitura Municipal e Governo do
Estado  de  São  Paulo,  para
trabalhar  24h  por  dia  no
monitoramento  das  câmeras  de
segurança  instaladas  em pontos
estratégicos de nossa cidade”;
23) REQUERIMENTO Nº 382/21,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  referentes  a
ampliação  do  Cemitério  do
Distrito  de  Conceição  do  Monte
Alegre”.

Câmara Municipal da Estância Turística de Paraguaçu Paulista/Outubro 2021                                                2



Repúdio

Câmara aprova moção contra
PEC que altera composição do

Conselho Nacional do Ministério
Público

Reunida em Sessão Ordinária na
segunda-feira (18),  a Câmara de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria  do  presidente  Junior
Baptista, que manifesta repúdio à
Proposta  de  Emenda  à
Constituição (PEC) nº 5/2021, em
trâmite no Congresso Nacional, a
qual  propõe  mudanças  na
composição  do  Conselho
Nacional  do  Ministério  Público
(CNMP),  impactando  a  atuação
da  instituição  em  defesa  dos
direitos  da  sociedade  e  no
combate à corrupção.

O  Ministério  Público  é  uma
instituição  essencial  e
independente,  dotada  de
autonomia  e  garantias
constitucionais.  É  um  legítimo
instrumento  do  Estado  para  a
entrega  da  função  jurisdicional.
Apenas uma instituição autônoma
é capaz de realizar sua função de
maneira exemplar, como tem sido
na história do MP em nosso país,
salvaguardando  os  direitos  dos
cidadãos, fiscalizando a aplicação
das leis, combatendo os inúmeros
desvios  de  conduta  existentes,
sobretudo  na  política  e  nos
quadros dos poderes públicos do
Brasil.

“Infelizmente,  temos  visto  o
combate àqueles que prezam pelo
correto, que lutam pela legalidade,
como  o  Ministério  Público,
culminando  com  a  apresentação
da  Proposta  de  Emenda  à
Constituição (PEC) nº 5/2021 que
propõe mudanças na composição
do  Conselho  Nacional  do
Ministério  Público  (CNMP),
impactando  a  atuação  da
instituição em defesa dos direitos
da  sociedade  e  no  combate  à
corrupção”,  disse  o  vereador
autor.

Entre outras alterações,  a PEC
visa  alterar  a  composição  do
Conselho Nacional do Ministério
Público  (CNMP),  entidade  que
tem a atribuição de fiscalizar os
MPs  e  seus  integrantes,
avaliando  questões  de  ordens
administrativa,  financeira  e
disciplinar.  As  alterações
propostas  prejudicam
diretamente  a  autonomia  e  a
independência  funcional  da
instituição,  garantidas  pela
Constituição Federal. 

Com as mudanças propostas, o
Corregedor  Nacional  junto  ao
CNMP, por exemplo, passaria a
ser  uma  pessoa  indicada  pela
Câmara  dos  Deputados  e  pelo
Senado Federal e não mais um
representante  eleito  pelos
conselheiros  dentre  os
integrantes  do  Ministério
Público, como ocorre hoje.

Para  se  ter  uma  ideia,  o
corregedor é o responsável pela
condução  de  processos
disciplinares  contra  promotores
e  procuradores,  sendo  uma
função da mais alta  relevância,
sendo  necessária  total
imparcialidade.

Ou  seja,  com  a  aprovação  da
PEC, ficará a cargo dos nossos
políticos  a  indicação  do
Corregedor  Nacional,  aquele
que  vai  fiscalizar  os
procuradores  que  estão  muitas
vezes combatendo o desvio  de
conduta  desses  próprios
políticos.

Dessa  forma,  a  PEC propõe  a
destruição  do  modelo  de
Ministério  Público  como
consagrado pela Constituição de
1988,  notadamente  com  a
debilitação  da  independência
funcional,  que  permite  a  seus
membros  não  se  sujeitarem  a
pressões,  interesses  políticos  e
outras injunções.

“Nós,  como  sociedade
paraguaçuense,  não  podemos
ficar calados diante dos excessos
cometidos  pelo  Congresso
Nacional.  Por  esse  motivo,
propomos esta Moção de Repúdio
a PEC nº 005/2021, de autoria do
Deputado  Paulo  Teixeira  e
outros”, finalizou Junior Baptista.

Executivo

Câmara aprova projetos do
Prefeito Antian

A  Câmara  de  Vereadores
aprovou,  na  última  Sessão
Ordinária  de  18  de  outubro,  5
projetos  de  autoria  do  Chefe  do
Poder  Executivo,  Prefeito  Antian.
Confira:

Matérias em discussão e votação
únicas:

PROJETO DE LEI Nº 051/21, de
autoria  do  senhor  Prefeito,  que
“Institui  o  regime  de  previdência
complementar  dos  servidores
públicos municipais de Paraguaçu
Paulista”;

Câmara Municipal da Estância Turística de Paraguaçu Paulista/Outubro 2021                                                3



PROJETO DE LEI Nº 052/21, de
autoria  do  senhor  Prefeito,  que
“Dispõe  sobre  autorização  para
abertura  de  crédito  suplementar
ao Orçamento Programa 2021, no
Departamento  Municipal  de
Educação  e  Departamento
Municipal  de  Saúde,  para
atendimento das Atividades 2042
e 2030”;

Matéria em 1º turno de discussão
e votação:

PROJETO  DE  LEI
COMPLEMENTAR Nº 007/21,  de
autoria  do  senhor  Prefeito,  que
“Altera  a  Lei  Complementar  nº
058/2005,  para  inclusão  do
Aeródromo Municipal na estrutura
do Departamento de Turismo”.

Em regime de urgência:

PROJETO DE LEI Nº 062/21, de
autoria  do  senhor  Prefeito,  que
dispõe  sobre  autorização  para
abertura  de  crédito  especial  ao
Orçamento  Programa  2021,  no
Departamento Municipal de Obras
e  Serviços  Públicos,  no
Departamento  Municipal  de
Agricultura  e  Abastecimento,  no
Departamento  Municipal  de
Educação e no Departamento de
Saúde,  para  atendimento  dos
Projetos/Atividades  1010,  1015,
2081, 2024 e 2035.

PROJETO DE LEI Nº 063/21, de
autoria  do  senhor  Prefeito,  que
dispõe  sobre  autorização  para
abertura  de  crédito  especial  ao
Orçamento  Programa  2021,  no
Departamento  Municipal  de
Cultura  e  no  Departamento
Municipal  de  Saúde,  para
atendimento das Atividades 2055
e 2027.
 
A  íntegra  de  todos  os  projetos
está  disponível  no  site  da
Câmara,  em  “Matérias
Legislativas”  -
www.paraguacupaulista.sp.leg.br

Dia de Luta contra a
LGBTfobia

Câmara rejeita projeto de
autoria da vereadora Vanes

Generoso

Na  Sessão  Ordinária  de
segunda-feira (18), a Câmara de
Vereadores rejeitou por 2 votos
favoráveis  e  10  contrários
projeto  de  lei  de  autoria  da
vereadora Vanes Generoso, que
instituiria o dia de luta contra a
LGBTfobia  no  calendário  oficial
do  Município  de  Paraguaçu
Paulista, que seria comemorado
anualmente no dia 17 de maio.
Desta  forma,  a  matéria  será
arquivada.

O objetivo da instituição do “Dia
de  Luta  contra  a  LGBTfobia”
seria  promover  a
conscientização,  prevenção,
orientação  e  combate  ao
preconceito  por  meio  de  ações
de conscientização baseada na
tolerância  e  no  respeito  ao
próximo, independentemente da
sua  orientação  sexual  e/ou
identidade de gênero.

De acordo com a justificativa do
projeto,  “LGBTfobia  é  o  termo
usado  para  descrever  o
sentimento  de  ódio  ou  repulsa
por  pessoas  lésbicas,  gays,
bissexuais,  travestis,  mulheres
transexuais  e  homens  trans.  A
atitude  se  revela  em forma  de
preconceito  ou  discriminação,
explícita ou velada, e que deve
ser  combatida,  para  que  se
forme  uma  sociedade  baseada
na  tolerância  e  no  respeito  ao
próximo, independentemente da
sua  orientação  sexual  e/ou
identidade  de  gênero.  A
violência  contra  a  população
LGBT  se  expressa
cotidianamente  nas  ruas,  por
meio  dos  insultos,  piadas,
agressão  física e  discriminação
nos  locais  de  estudo,  moradia,
trabalho e lazer”.

O  dia  17  de  maio  é  conhecido
mundialmente  como  o  Dia
Internacional  de  Combate  a
Homofobia. É nessa data que se
comemora  o  momento  histórico
para o Movimento LGBT, quando
no  ano  de  1990,  a  Organização
Mundial de Saúde (OMS) retirou o
termo  homossexualismo  da  lista
de  distúrbios  mentais  do  Código
Internacional  de  Doenças,
passando  a  ser  denominado
homossexualidade. 

Desde então, o dia 17 de maio é
vivenciado  como  uma  data
simbólica em que as pessoas de
todo o mundo se mobilizam para
falar  de  preconceito  e
discriminação sobre a perspectiva
da equidade, da diversidade e da
tolerância,  uma  data  voltada  à
conscientização. 

“Infelizmente,  muitas  pessoas
LGBT  continuam  a  passar  por
situações  de  preconceito,
discriminação  e  opressão  e  por
processos  de  patologização  em
decorrência  de  suas  orientações
sexuais e expressões de gênero.
Caberia ao Poder Público realizar
ações/debates  contra  a
LGBTfobia, garantindo os direitos
para  a  promoção  da  cidadania
plena  de  gays,  lésbicas,
bissexuais,  travestis  e
transexuais”,  disse  a  autora  do
projeto, vereadora Vanes.

No Brasil, o Dia Nacional de Luta
contra a LGBTfobia foi incluído no
calendário  oficial  em  2010,  pelo
Decreto  Federal  de  4  de  junho
daquele ano.  “Assim, instituir  em
nosso  Calendário  Oficial  o  Dia
Municipal  de  luta  contra  a
LGBTfobia,  seria  avançar  no
combate  às  opressões  que
atingem  diretamente  as  pessoas
LGBTs”, disse Vanes.
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Confira o voto dos vereadores:

Favoráveis:  Vanes  Generoso  e
Marcelo Gregório

Contrários:  Daniel  Faustino,
Fábio  Santos,  Graciane  de
Madureira,  Juninho  do  Peg  Pag
Lima, Paulo  Japonês,  Professora
Delmira,  Professor  Derly,
Professor  Rodrigo  Andrade,
Ricardo Rio e Vilma Bertho. 

Comissão Especial de Inquérito
é aberta na Câmara

Objetivo é apurar possíveis
irregularidades envolvendo a

merenda escolar

Foi  instaurada  na  noite  de
segunda-feira  (18),  em  Sessão
Ordinária  da  Câmara  de
Vereadores,  uma  Comissão
Especial  de  Inquérito  (CEI)  para
apuração  de  possíveis
irregularidades  na  merenda
escolar  do  município  (furto  de
produtos, em especial carnes). O
requerimento foi apresentado pelo
vereador  e  presidente  da  Casa,
Junior Baptista, com assinatura de
apoio de todos os vereadores.

No dia 14 de setembro de 2021,
o presidente da Câmara recebeu
funcionários  da  Escola  EMEI
Leonor Mendes de Barros, onde
foram  relatadas  irregularidades
envolvendo  a  merenda escolar,
consistente em um possível furto
de  produtos  e  carnes  pela
responsável  pela  merenda  da
escola,  servidora  essa  que
ocuparia  a  função  mesmo  não
sendo  titular  do  cargo  de
merendeira,  e  ainda,  uma
possível  participação  omissiva
da direção da Escola.

Na ocasião, foram tomados em
declaração os depoimentos dos
funcionários  para  as
providências  necessárias.  No
dia 16/09/2021, o presidente da
Câmara  encaminhou  ofício  ao
Prefeito  com  as  declarações
anexas,  para  que  fossem
adotadas providências  urgentes
quanto  ao  assunto,  inclusive
solicitando  o  afastamento  de
todos os envolvidos, bem como
a  abertura  de  procedimento
administrativo  disciplinar  para
apuração  dos  fatos  e
instauração  de  procedimento
junto  à  Polícia  Civil  e  ao
Ministério  Público,  tendo  em
vista tratar-se de suposto crime
praticado contra a administração
pública.

Segundo  a  justificativa  do
requerimento  dos  vereadores,
“como até a presente data não
houve  resposta  do  Executivo
para  a  Casa  de  Leis,  e  ainda,
que  o  pedido  de  afastamento
cautelar  não  foi  atendido,
visando  os  princípios
administrativos,  dentre  eles,  o
da  moralidade  e  da
transparência,  tal  pedido  de
instalação  de  Comissão
Especial de Inquérito justifica-se
por si mesmo”.

“Ademais, se for confirmada essa
prática em uma unidade escolar,
necessário que a CEI averígue a
possibilidade  de  ocorrência  de
casos  análogos  em  outras
unidades, uma vez que o sistema
de  controle  e  distribuição  de
produtos para a merenda escolar
é  unificado  para  as  unidades
escolares  do  município,  havendo
aí uma falha a ser sanada. Assim,
por  todo  o  exposto,  necessário
que  haja  uma  investigação  por
esta  Câmara  Municipal  a  fim  de
que  o  assunto  seja  esclarecido,
ouvindo-se  os  responsáveis  e,
principalmente,  propiciando  a
defesa  e  o  contraditório  com
relação  às  denúncias  de
irregularidades que chegaram ao
conhecimento  dos  vereadores
desta  Casa  Legislativa”,  disse  o
presidente Junior Baptista.

Logo  após  a  leitura  do
requerimento, houve o sorteio dos
nomes  dos  vereadores  para  a
formação  da  CEI  -  Comissão
Especial  de  Inquérito.  Na
sequência,  os  vereadores
sorteados  tiveram  cinco  minutos
para definir as atribuições de cada
um na CEI, ficando estabelecido o
seguinte:  Paulo  Japonês como
presidente  da  Comissão;  Vanes
Generoso  na  função  de
secretária;  Marcelo  Gregório
como relator; e Professor Rodrigo
Andrade  e  Vilma  Bertho  como
membros.

A CEI tem 90 dias para elaborar
um relatório,  que será levado ao
Plenário  e  apresentado  aos
vereadores.  Nos  próximos  dias,
os  vereadores  integrantes  da
Comissão  devem  se  reunir  para
dar início aos trabalhos.
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Audiência Pública

Câmara promove audiência para
discussão do orçamento

municipal

A  Comissão  Permanente  de
Orçamento,  Finanças  e
Contabilidade  da  Câmara
Municipal  realizou  nesta  quarta-
feira,  20  de  outubro,  audiência
pública para a discussão, junto à
população  paraguaçuense,  das
seguintes matérias:

PROJETO DE LEI  Nº  058/2021,
de autoria do senhor Prefeito, que
“Dispõe sobre o Plano Plurianual
do Município da Estância Turística
de  Paraguaçu  Paulista  para  o
período  de  2022  a  2025  (PPA
2022-2025)  e  dá  outras
providências”;

PROJETO DE LEI  Nº  059/2021,
de autoria do senhor Prefeito, que
“Estima a receita e fixa a despesa
do Município da Estância Turística
de  Paraguaçu  Paulista  para  o
exercício financeiro de 2022”.

O  objetivo  da  audiência  é,  além
do cunho informativo, o de buscar
a  participação  do  cidadão  com
relação  aos  assuntos  que
interessam  à  sociedade  e  ao
município. O Orçamento Municipal
possui um caráter público não só
por ser uma lei, mas também por
ser  elaborado  e  aprovado  num
espaço democrático, por meio de
discussões  nas  sessões  da
Câmara. 

A Constituição  de 1988 define  3
instrumentos  integrados  para  a
elaboração  do  orçamento,  que
visam ao planejamento das ações
do  Poder  Público.  São  eles:  o
Plano Plurianual (PPA);  a Lei  de
Diretrizes Orçamentárias (LDO); e
a Lei Orçamentária Anual (LOA).

A  Comissão  de  Orçamento,
Finanças  e  Contabilidade  da
Câmara  Municipal  é  formada
pelos  vereadores  Daniel
Faustino  –  presidente;  Fábio
Santos  –  vice-presidente;  e
Marcelo  Gregório  –  secretário.
Participaram  auxiliando  a
Comissão  na  audiência  os
diretores dos Departamentos de
Planejamento,  e  de
Administração  e  Finanças,
Tatiani Correa e Dênis Victorino,
respectivamente. 

Estiveram  presentes  cidadãos,
vereadores,  servidores  do
Executivo  e  alguns  integrantes
do Corpo de Bombeiros. 

Tiro de Guerra

Câmara participa de inspeção
final do TG

O  Presidente  da  Câmara
Municipal,  Júnior  Baptista,  e  o
vereador  Daniel  Faustino,
participaram  nesta  quinta-feira
(21),  da  solenidade  de  inspeção
final do Tiro de Guerra 02/049 de
Paraguaçu  Paulista.  Também
presentes  o  Prefeito  Antian  e  o
Chefe de Gabinete Líbio Taiete. 

“O TG possui  um trabalho  único
de formação e disciplina para os
jovens  do  nosso  município,  e
buscamos  sempre  participar  de
todas as atividades e campanhas
que  eles  realizam,  pois  são
imprescindíveis  a  nossa
sociedade”,  destacou  Junior
Baptista.

A  inspeção  é  realizada
anualmente em todas as unidades
do  Exército  no  Estado  de  São
Paulo. O Exército possui 75 Tiros
de Guerras em todo o Estado com
5.358 atiradores. 

O  Tiro  de  Guerra  de  Paraguaçu
Paulista  completou  no  dia  7  de
janeiro  último,  74  anos  de
existência  na nossa cidade,  com
excelentes  serviços  prestados
para a sociedade. O atual  Chefe
da  Instrução  é  o  Subtenente
Cristiano Nunes Dorneles.
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CEI

Comissão de Inquérito tem
primeira reunião realizada

A Comissão Especial de Inquérito
01/2021 (CEI), instituída na última
Sessão  Ordinária  de  18  de
outubro,  deu  início  nesta
segunda-feira  (25)  aos  seus
trabalhos, objetivando a apuração
de  possíveis  irregularidades  na
merenda  escolar  do  município
(furto  de  produtos,  em  especial
carnes).

Nesta  primeira  reunião  o
presidente da CEI, vereador Paulo
Japonês,  abriu  os  trabalhos
agradecendo  a  participação  dos
membros, e expondo as primeiras
providências  que  deverão  ser
tomadas  pela  Comissão.  Assim,
ficou definido que a CEI solicitará
algumas  informações  ao
Executivo  e  procederá  as
intimações das testemunhas.

Dessa forma, a Comissão deverá
reunir-se  novamente  em  8  de
novembro,  ocasião  em  que
ocorrerão  as  primeiras  oitivas.  A
CEI  é  formada pelos  vereadores
Paulo  Japonês como  presidente
da Comissão; Vanes Generoso na
função  de  secretária;  Marcelo
Gregório  como  relator;  e
Professor  Rodrigo  Andrade  e
Vilma Bertho como membros.

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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